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Verbale n° 11/2018 

della Commissione Paritetica 

 
SEDUTA DEL GIORNO 20.12.2018 

 
Il giorno 20 dicembre 2018, alle ore 14,00, si è riunita a Valenzano, presso la Sala Riunioni 
del Dipartimento di Medicina Veterinaria, a seguito di regolare convocazione, la 
Commissione Paritetica del Dipartimento di Medicina Veterinaria per discutere e deliberare 
il seguente ordine del giorno: 
 

 
I. Comunicazioni; 
II. Approvazione RACPDS 2018; 
III. Richiesta corsi liberi studente S.A.P.A.; 
IV.  Richiesta di riconoscimento e attribuzione CFU liberi; 
V. Varie, eventuali e sopravvenute urgenti. 

 
 

 
I componenti della Commissione Paritetica, giustificati o assenti, sono quelli di 
seguito riportati: 

Cognome e Nome 
Presente Assente 

Assente 
giustificato 

DOCENTI    

DE PALO Pasquale (Coordinatore) X   
VALASTRO Carmela  (Segretario Verbalizzante) X   
OTRANTO Domenico X   
BOZZO Giancarlo X   
    

STUDENTI    
ANDRIULO OLGA Maria X   

ALFANO Calogero    
CARBONARA Mariaelisa X   
GIACOVELLI Vito X   

 

 
Prendono parte come uditori: 

 Il Prof. Antonio Vito Francesco DI BELLO, Presidente CdL Medicina Veterinaria – LM42  

 La Prof.ssa Maria Laura CORRENTE, Presidente CdL Scienze Animali – L38  

 Il Prof. Vito MARTELLA, Presidente CdL Sicurezza degli alimenti di origine animale e 
salute -LM86  

 Prof. Francesco STAFFIERI, docente afferente ad D.E.T.O. 
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I. Comunicazioni 
 

 Il Coordinatore esorta i nuovi presidenti dei CdS L38 e LM86 a provvedere 
puntualmente alla pubblicizzazione delle informazioni di data e orari di svolgimento 
degli esami. 

 
II. Orientamento in entrata, in itinere ed in uscita: stato dell'arte e 

strategie future 
 

La Commissione discute le modifiche apportate alla prima bozza della Relazione 
Annuale sulla base dei commenti apportati dai revisore. In particolar modo si richiedeva 
la tracciabilità della partecipazione della componente studentesca nella compilazione del 
quadro B. L’affidamento della redazione di questo quadro ai rappresentanti degli studenti 
risulta nel verbale n. 8/2018. Un’altra problematica riscontrata è l’assenza in CP di 
studenti del CdL LM86. Il problema è di difficile soluzione dato l’attuale esiguo numero 
di iscritti in questo corso di Laurea; tuttavia i rappresentanti, presenti in Commissione, si 
occupano già del coinvolgimento e della raccolta di eventuali problematiche degli 
studenti del CdL non rappresentato. 
La Commissione, dopo discussione, approva la relazione finale 2018.  

 
III. Richiesta corsi liberi studente S.A.P.A. 

 
Giunge richiesta da parte della studentessa del CdS L38, Vincenza Zizzo di riconoscimento 
di 2 corsi del CdS LM42 (Medicina Veterinaria) come Corsi Liberi. L’istanza, già rigettata dal 
Coordinatore precedente (Prof. Zizzo), viene rigettata dalla Commissione Paritetica in 
quanto, nel Regolamento Didattico, non è prevista la possibilità di riconoscere i corsi 
universitari come corsi liberi. 
 
 

IV. Richiesta di riconoscimento e attribuzione CFU liberi; 
 

 Giunge richiesta da parte dello studente Palumbo Nicola (LM42) di riconoscimento 
CFU liberi per il Seminario “Biocapacità del pianeta: consapevolezza per uno 
sviluppo sostenibile” svolto in data 28 marzo 2012 presso il Dipartimento di Scienze 
della Terra e Geoambientali – UNIBA.  
L’istanza viene rigettata in quanto questo titolo è stato conseguito prima 
dell’iscrizione dello studente al CdS.  

 La discussione delle richieste avanzate della studentessa Zaira Loiotine (SAPA) 
riguardo al riconoscimento di alcuni titoli come CFU liberi viene rigettata per 
mancanza di chiarezza sulla documentazione presentata. 

 
V. Varie, eventuali e sopravvenute urgenti. 
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Giunge richiesta dalla Sig.ra Chiara Luisi di discussione riguardo al riconoscimento agli 
studenti dei Corsi di Orientamento Consapevole. La discussione viene rimandata, data 
l’assenza della Sig.ra Luisi. 
 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle 16,00 il Coordinatore dichiara chiusa la 
seduta. 
 
       Il Segretario           Il Coordinatore 
Prof.ssa Carmela Valastro     Prof. Pasquale De Palo 


